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今年度、本校は県の「小学校体育専科活用事業」の指定を受け、体育専科の照屋謙二先生が

配属されました。事業目的は、児童の「体力の向上」「運動習慣の育成」なのですが、照屋先

生と学級担任が T・T（ティーム・ティーチング）で授業を進めることで、より安全面に配慮

しながら、運動の楽しさに触れられています。また、今年度に入り 2 ヶ月が経過しましたが、

技ができる喜びだけでなく、子ども達は大好きな体育の授業を通して、ルール、規則を守るこ

との大切さを学んでいます。現在中学年が行っている「キックベースボール」では、勝負にこ

だわらず、友だちと協力することの大切さを学んでいます。仲間を応援することで各学級が一

つにまとまってきているようにも思います。体力の向上だけではない、多くの効果が感じられ

ます。その他にも、運動に少しでも親しみを持ってもらおうと、現在、体育委員会で、児童玄

関前に「ケンパ－ランド」を作成中です。地面に「わっか」の輪郭を描いているだけなのです

が（まだ色塗りしていない）、すでに子ども達は、「ケンパ－ケンケンパー」と言いながら、跳

んでおり、自然と運動に親しんでいる姿があります。 

昨日の「体育朝会」では、体育委員会からクイズ形式で、昔と今の小学生の体格と体力につ

いての発表がありました。昔に比べ、今の子どもの身長は高くなっているが、ボール投げの記

録は３０M から２６M と落ちている、とのことでした。そこで、照屋先生から「身長は伸び

ているのに記録は落ちているのは、放課後ゲームで遊ぶ子も増えたからかな？沖縄は、体育の

時間以外運動をしてない都道府県ランキング 1 位、徒歩通学している都道府県ランキング 47

位。他の県に比べても、沖縄の 

子ども達は運動してないので、の 

びのびタイムで外遊びをするとか、 

登校はできるだけ歩いてくるなど、 

体を動かすようにして下さい。」 

と、お話がありました。今年度、 

体力の向上、目指していきます。 

 ※ 6 月 14 日（金）の 5 校時に、「小学校体育専科教員活用事業」の一環で、体育科の公開

授業があります。当日は保護者の皆さんの参観も可能です。どうぞ御来校下さい。（後日詳細） 

 

 

昨日、那覇署の神谷警部補が来校しました。５月 17日（金）の夕 

方に、本校児童の上地純人さん（5年）、上地海凜さん（４年）の二 

人が民家の駐車場で倒れている男性を発見し、偶然近くを通りかかっ 

たパトカーに男性が倒れていることを知らせ、救急車を呼ぶことがで 

きたようです。男性はその後、元気になったと言うことで、神谷警部 

補が二人にお礼のため会いに来ていました。城岳っ子、素晴らしい！ 

 

 県指定「小学校体育専科教員活用事業」 
～体育の時間が楽しいよ！(*^_^*)～  

 

「城岳っ子、素晴らしい！」 ～那覇署の神谷警部補より～ 



 

 

 

 

 


